



風は上西から

西之表市立
上西小学
学校だより



フログも更新中!

かしこく なかよく 元気よく
～ひとりだちの教育をめざして～

令和3年11月25日発行
No. 8

<http://www.nishinoomote.jpn.org/kaminishi/>

還暦同窓会の皆様の来校に寄せて

校長 大園 清子

11月21日(日)に、還暦同窓会の皆様が来校されました。昭和49年3月に上西小学校を卒業された方々です。校長室で卒業写真や当時の航空写真を見ながら、今から50年近く前の学校生活についてお話を伺いました。当時の6年教室(現在のおひさま学級)をご案内した際には、自分の座席の位置や、窓から見える風景の話など、思い出話に花が咲きました。そのお話を聞きながら、教師という仕事の重さを今更ながら感じるとともに、今日の前にいる子供たちも将来こうして母校を訪れてくれたらという期待を抱きました。さらに、何としても児童数を確保し続け上西小学校を存続させたいという気持ちがますます強くなりました。



《還暦同窓会の皆様》



《子供たちも大喜び!》

校区の皆様方を始め上西小学校の先輩方から支えていただいているという思いを伝えながら、さらなる読書冊数の向上にもつなげていきたいと思ひます。

毎年この時期にその年の還暦同窓会の皆様方から「子供たちのために使ってください。」と寄付をいただいています。母校への思い、後輩となる子供たちへの思いをととてもありがたく感じています。先日、校区長の塩崎義政さん、代理会計の吉内彰さん、昨年度の還暦同窓会の皆様からいただいた寄付で今年の11月に発売されたばかりの総合百科事典「ポプラディア」第三版を購入いたしました。今回いただいた寄付も図書費に充てたいと考えています。子供たちに、

御来校ありがとうございました!

11月1日～7日のかごしま県民週間には多くの皆さんに御来校いただきました。

11月1日は、地域の高齢者の皆さんとのふれあい活動がありました。今年は、「すごろくトーク」 というゲームを楽しみました。「小学校での一番の思い出」や「得意だった教科」など、どのグループも会話が弾みすぎてゴールできないほど盛り上がりました。御来校いただいた皆さん、ありがとうございました。



また、1日～4日はフリー参観でした。保護者の皆さんや地域の方々など多くの方が来校してくださり、子供たちの学習への取り組み方や、学校環境などについてたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

また、県民週間期間外でしたが、10月29日には西之表幼稚園の子供たち35人が来校し、1～4年生とふれあい活動を行いました。自分たちで考えて準備したブースに集まってきた園児に、ゲームのやり方などを一生懸命説明する小学生の子供たち。どのブースも大変盛り上がり、園児の皆さんも大満足で帰っていきました。



親子読み聞かせ会

11月13日(土)は、家庭教育学級主催の親子読み聞かせ会がありました。

保護者の皆様が子供たちのために、夜集まって練習をしたり、お話を合わせて道具の準備をしてくださいました。3つのグループに分かれて読み聞かせていただいたお話はどれも楽しくて、子供たちもお話の世界を存分に楽しむことができました。本当に贅沢な時間を過ごすことができました。保護者の皆様、ありがとうございました。



頑張った学習発表会

13日(土)、親子読み聞かせ会の後に行われた学習発表会には、保護者や来賓、きぼう館の皆さんなど、60名以上が来校されました。

低学年は、国語教材「お手紙」と「大きな心」を複合・構成した音読劇を、中学年は、「防災」をテーマに地域の防災対策について調べたことを発表、高学年は、日本の礎を築いた薩摩の偉人について、自作パワーポイントを活用しながら発表しました。

どの学年も、学習したことを一生懸命発表することができました。

また、今年度は、伊勢パーパーフラワー教室の作品展示もあり、会場に華を添えていただきました。ありがとうございました。



本当にお世話になりました

13日(土)、学習発表会後に、すこやか指導員として、上西の子供たちのために長年お世話になりました長野實宏さんへ感謝を伝える会が行われました。地域、学校、PTA、そして子供たちから感謝状や記念品、お手紙をお渡しいたしました。

長野實宏さん、本当にお世話になりました。



PTA親子スポーツ大会

11月7日(日)に、PTAの親子スポーツ大会を実施しました。

今回は、パラリンピックで知名度が一気に上がったボッチャに挑戦しました。初めての人も多かったので、的をねらってボールを投げて合計得点を競う方式で行いました。最初は力加減が難しく、中々うまく入りませんでしたが、段々上手になってきて、子供も保護者もみんな楽しむことができました。

今年は、コロナの影響で様々な行事ができませんでしたが、久しぶりにPTAで楽しい時間を過ごすことができました。役員の皆さん、計画や準備など、ありがとうございました。



おめでとう!!

○ 保健に関する作品展「ポスターの部」

特選 1年:長野 叶弥さん

入選 1年:平原 俊英さん 2年:大崎 一轟さん
2年:新村 瑞希さん 3年:広浜 知樹さん

○ 保健に関する作品展「標語の部」

特選 4年:石田 健祥さん

入選 6年:秋山 大晃さん

※ 11/26~フラッセだいわ、12/11~サンシードに展示されます。

【 12月の行事 】

- 1日(水) 劇団「四季」観劇会(高学年)
- 2日(木) いのちの授業(高学年)
- 3日(金) 人権教室、持久走試走
- 6日(月) 特別校時 持久走大会③ 親子メディア教室
学校保健委員会 PTA運営委員会 学級PTA
- 9日(木) クラブ活動
- 11日(土) 土曜授業日 持久走大会予備日
- 14日(火) スクールガードリーダー来校
- 15日(水) ブックコンテナ入替
- 19日(日) 伊勢神社清掃
- 20日(月) スクールカウンセラー来校
- 21日(火) しめ縄・ミニ門松づくり
- 24日(金) 終業式① 大掃除②

○ B校時 1日, 8日, 10日, 14日, 15日, 17日, 21日, 22日

☆ 人権月間(1日~24日)

※ 現時点での予定です。新型コロナウイルスの感染状況等によって変更になることがあります。

12月6日(月)10時25分から、花里浜海岸沿いの県道(歩道)で持久走大会を行います。

ぜひ応援にお越しください!

(雨天時は11日(土)に延期です)

